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Francis Ngannou a tenu à mettre les choses au point sur ce que peuvent dire Jon Jones
et Dana White à son propos.

Francis Ngannou a décidé de quitter l’UFC en janvier de cette année. Jon Jones, qui est
devenu le nouveau champion des poids lourds de l’UFC en battant par soumission Ciryl
Gane à l’UFC 285, et Dana White, n’ont pas manqué d’attaquer le ‘Predator’ sur son départ
de la promotion.

Francis a tenu à réagir :

« Ecoutez, je voulais aussi ce combat contre Jon Jones. C’est moi qui ai initié ce combat il y a
plus de deux ans. Je voulais ce combat, mais où était Jon Jones à ce moment-là ? Je n’en sais
rien. Personne ne semble intéressé, même Dana White. Personne ne semble intéressé. Ils
trouvent toujours un moyen de contourner le problème. Aujourd’hui, ce n’est pas à propos de
ce combat, ce n’est pas qu’ils voulaient me donner ce combat, c’est le prix que cela allait me
coûter pour obtenir ce combat. J’ai cherché ce combat aussi longtemps que j’ai pu et,
écoutez, j’ai appris dans la vie qu’il faut laisser tomber. Il faut laisser aller les choses, sinon on
vous coupe la main et on vous l’enlève. Je voulais tellement ce combat, mais je ne pouvais pas
l’avoir à n’importe quel prix. C’est ce que je dirai toujours« .
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Puis, Francis Ngannou est revenu sur l’altercation que lui et Jon Jones ont eu sur les
réseaux sociaux après l’UFC 285 :

« Jon est Jon, et je suis moi, je m’en fiche. Je le dis depuis un petit moment, je suis cool, je me
débrouille bien, j’ai fait ce qu’il fallait. Je vais bien, j’ai fait ce qu’il y avait de mieux pour moi,
je suis heureux. J’aurais aimé que ce combat ait lieu parce que j’ai l’impression qu’il y a
beaucoup de colère, beaucoup d’insatisfaction de l’autre côté, mais je ne peux pas contrôler
cela. Je ne peux que me contrôler moi-même.« 

« J’ai essayé de gérer cette situation avec le plus de douceur possible. J’ai fait tout ce qui était
en mon pouvoir pour aller de l’avant, et ça n’a pas marché. Je ne fermerai jamais la porte,
mais ce n’est pas quelque chose dont nous pouvons discuter en ce moment parce que c’est
devenu très personnel. Je les ai écoutés en parler. Ils sont bouleversés, il y a beaucoup de
colère, mais je vais bien« .

Alors que Ngannou ne ferme pas la porte à un retour à l’UFC, ce n’est pour l’instant pas le
cas de Dana White qui a déclaré récemment qu’il ne voyait pas Francis revenir dans sa
promotion.
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